

EL DÍA

Fue Devaluado el Peso Argentino Entre un 50 y un 100 por Ciento

Es la Mayor Baja de los Últimos Años.—Totalmente Paralizadas las Tareas Agrarias y Portuarias.— Otros dos Muertos

(AFP y PL)

BUENOS AIRES, 3 de marzo.—El gobierno argentino devaluó el peso en sus tres tipos de cambios, en porcentajes que oscilan entre 50 y 100 por ciento, según informó esta tarde un comunicado del Ministerio de Economía.

Las autoridades establecieron 3 tipos de cambios para las exportaciones e importaciones y un cuarto para las ventas de cam-

El dólar comercial, que hasta ayer se cotizaba a 5 pesos por unidad, fue establecido en 10 pesos. Las operaciones financieras regirán por un dólar que pasó de 9.98 pesos a 15.05 comprados y 15.10 vendedor.

El ministerio estableció asimismo un tipo de cambio mixto formado por el 40 por ciento del mercado comercial y el 60 por ciento del mercado financiero, es decir de 13.03 peso comprador y 13.06 vendedor.

Finalmente los turistas argentinos que viajen al exterior podrán comprar dólares en el mercado oficial a razón de 19.10 pesos la unidad, en lugar de 13.98 como se cotizaba hasta el viernes pasado.

PARALIZADOS EL AGRO Y LOS PUERTOS

Entre tanto, los productores agrarios realizaron hoy una huelga nacional de 24 horas en todo el país para señalar la disconformidad del sector con la política oficial, ante la falta de respuesta, a los pedidos de adopción de diversas medidas de apoyo al agro.

Este paro silencioso consiste en no realizar operaciones comerciales o financieras de ninguna clase, ni adquirir mercaderías, así como tampoco vender ningún producto ni cargar para la venta. Solicitan la aplicación de medidas que tienden a "mejorar la situación actual y las perspectivas críticas

del campo y en producción, objetos ahora de una política discriminatoria que estancó su desenvolvimiento y compromete su futuro".

Por otro lado, todos los puertos del país se encuentran hoy paralizados en protesta por la agresión de que fue objeto Eustaquio Tolosa, importante dirigente de ese gremio.

Tolosa recibió 3 balazos ayer, cuando personas desconocidas atacaron el automóvil en que viajaba con su esposa y su hija, quienes resultaron ilesas.

En conferencia de prensa que ofreció anoche, Tolosa acusó como instigadores o autores del ataque a los dirigentes del Sindicato Unidos Portuarios Argentinos (S.U.P.A.), del cual era hasta hace poco secretario general.

DOS MUERTOS

Por su parte, la policía de la provincia de Buenos Aires investiga el secuestro del presidente de la Corte Suprema de ese Estado argentino, Hugo Anzorreguy.

La policía estableció controles camineros, pero hasta el momento no descubrió ninguna pista.

Mientras, un delegado obrero de la empresa automotriz Ika-Renault fue encontrado asesinado en las afueras de la ciudad de Córdoba situada a unos 800 kilómetros al norte de Buenos Aires, según informó la policía.

El cadáver presentaba un balazo en la nuca, quemaduras y golpes en el cuerpo, lo que indica que la víctima fue torturada antes de darle muerte.

En los bosques de Ezeiza, cercanos al aeropuerto internacional de Buenos Aires, fue descubierto el cadáver de otro hombre acbillado a balazos, cuya identificación no fue proporcionada.

Excelsior

Devaluó Argentina su Peso en los 3 Tipos de Cambio

BUENOS AIRES, 3 de marzo (AFP)—El gobierno argentino devaluó el peso en sus tres tipos de cambio, en porcentajes que oscilan entre 50 por ciento y ciento por ciento, y estableció además un tipo de cambio mixto (comercial-financiero), informó esta tarde el Ministerio de Economía.

El dólar comercial, que hasta ayer se cotizaba a 5 pesos argentinos, se cambiará de hoy en adelante por diez pesos argentinos.

Las operaciones financieras se realizarán con dólares que se cotizarán a 15.10 pesos, en lugar de 9.98 pesos a que se cambiaban hasta ahora.

El ministerio estableció asimismo un tipo de cambio mixto formado por el 40 por ciento del mercado comercial y el 60 por ciento del mercado financiero, es decir, su tipo de cambio será un dólar por 13.03 pesos para el comprador, y por 13.06 para vendedor.

Finalmente, los turistas argentinos que viajen al exterior podrán comprar dólares en el mercado oficial a razón de 19.10 pesos argentinos por un dólar.